

El COVID-19 afecta la observación electoral

Se reducen las delegaciones que vendrán a RD. Ayer llegó misión de OEA

Niza Campos

Redactora Senior

SD. Debido a las restricciones de vuelos por el COVID-19, la observación electoral internacional de las elecciones dominicanas presidenciales y congresuales del próximo 5 de julio se verá afectada con una baja participación de renombrados organismos.

Los estragos del virus provocaron una reducción de los representantes de la Unión Interamericana de Organismos Electo-

rales (Uniore) que de 8 personas que vendrían a la República Dominicana solo acudirán 6.

No contará en esta oportunidad con la delegación de la Unión Europea que comunicó a la Junta Central Electoral (JCE) que no podrá venir al país.

En lo concerniente a la Organización de Estados Americanos (OEA), este lunes llegó una delegación con 14 personas, que se au-

2,500

Observadores tendrá Participación Ciudadana. También figuran veedores de los partidos.

xiliará de expertos extranjeros residentes en el país. Sostendrán desde las 9 de la mañana una reunión con el pleno de la Junta Central Electoral (JCE).

La misión estará compuesta por más de 80 expertos y observadores de 18 nacionalidades, encabezada por el expresidente de Chile Eduardo Frei Ruiz-Tagle, quien dará seguimiento al proceso de manera virtual.

El secretario para el Fortalecimiento de la Democracia de la OEA, Francisco Guerrero, liderará la misión en terreno que combinará la presencia de expertos en el país con el trabajo a distancia de algunos de sus especialistas. Esta será la décimo octava misión de observación electoral que la OEA despliega en RD. Las elecciones pasadas se registraron 2,343 observadores. ●

El Corredor de la Salud “Antonio Cruz Jiminián”

Trayecto consta de 78 paradas y recorre 36.3 kilómetros

Ramón Rodríguez

SD. La Oficina Metropolitana de Servicios de Autobuses (OMSA) puso en funcionamiento este lunes el Corredor de la Salud “Antonio Cruz Jiminián”, que parte desde el kilómetro 9 1/2 de la autopista Duarte, en Santo Domingo Oeste, recorre parte del Distrito Nacional, y pasa principalmente por centros de salud y de estudios y finaliza en el Centro de los Héroes, en La Feria.

El corredor, que consta de 78 paradas y tiene un recorrido de 36.3 kilómetros, pasará frente a la Clínica Doctor Antonio Cruz Jiminián, Instituto de la Ceguera, Centro Médico Vista del Jardín, Plaza de la Salud y el Hospital de las Fuerzas Armadas Dominicanas y Hospiten.

En el recorrido pasa por sectores como Holguín, El Enriquillo, el Kilómetro 9 de la Autopista Duarte (parada de Autobuses), Los Ríos, Los Próceres, Los Jardines del Norte, Cristo Rey, La Esperilla, Zona Universitaria y La Feria.

De igual forma beneficiará a estudiantes de las universidades Intec, UASD e Instituto Dominicano Americano, la Universidad Eugenio María de Hostos y la Universidad Dominicana O & M.

Otros beneficiados son los visitantes del Parque Zoológico Dominicano, Club Los Cachorros, Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, Parque Cristo Rey Libre y Parque Iberoamericano.



PEDRO BAZIL

↑ El director de la OMSA, Héctor Mojica entrega pergamino con el nombre de la ruta al Dr. Cruz Jiminián.



Los asistentes al acto

Durante el acto inaugural estuvieron presentes el doctor Antonio Cruz Jiminián; Alida Camacho de Cruz, esposa del doctor Cruz Jiminián; José Oviedo, presidente de Óptica Oviedo y la Fundación Oviedo; Ramón Álvarez, empresario; Luis Cruz Jiminián, hermano, Luis Antonio Cruz Jiminián, hijo, del homenajeado, entre otros.

En cuanto a las calles abarca tramos de la autopista Duarte, las avenidas Lupe-rón, Los Próceres, República de Colombia, Carlos Pérez Ricart, Vega Real, Padre Ignacio Ozmeé, Paseo de Los Reyes Católicos, Ortega y Gasset, 27 de Febrero, Alma Mater, José Dolores, General Modesto Díaz, Independencia, Abraham Lincoln, Juan de Dios Ventura Simó, Tiradentes y John F. Kennedy.

Al recibir el pergamino con el nombre de la ruta, de manos del director de la OMSA, Héctor Mojica, en un acto celebrado frente a la clínica de su propiedad en el sector de Cristo Rey, Antonio Cruz Jiminián dijo que este tipo de reconocimientos lo compromete a no fallar y a seguir comprometido con el servicio que por décadas ha brindado a la sociedad dominicana. ●



CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, dando cumplimiento a las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-04-2020	Adquisición de Materiales de Limpieza para el Consejo del Poder Judicial y sus dependencias, correspondientes al Año 2020.	Jueves 20 de agosto de 2020 a las 10:00 A.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible en la sección de transparencia en la página web:

www.poderjudicial.gob.do

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:

licitaciones-epj@poderjudicial.gob.do

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES

Danilo: “Estoy trabajando para que Gonzalo gane en primera vuelta”

El gobernante dijo que el candidato peledista “está listo para gobernar”

SD. El presidente Danilo Medina afirmó ayer que si las mujeres y los jóvenes votan por el candidato presidencial de Partido de la Liberación Dominicana (PLD), Gonzalo Castillo, éste ganará las elecciones del domingo “en media vuelta”.

Durante un acto en apoyo a la candidatura a la senaduría del Distrito Nacional

de Rafael Paz, el mandatario apuntó que está trabajando para que Castillo gane en primera vuelta los comicios presidenciales.

“La decisión de que Gonzalo sea el próximo presidente está en sus manos. Ustedes son el voto mayoritario en la República Dominicana y son los que necesitan que se les abra camino y Gonzalo, como emprendedor que ha sido, les va abrir las puertas del progreso y el desarrollo a todos ustedes. Yo lo conozco, hace más de 20 años que lo conozco”, ex-

presó Medina en el acto en el club San Carlos.

“Nadie se va arrepentir en este país de elegir a Gonzalo como su presidente porque está listo para asumir la Presidencia de la República”, manifestó.

Sobre Paz, el mandatario dijo que le sorprendió cuando éste ganó la candidatura en las primarias del PLD, ya que en las encuestas no aparecía con una buena posición, pero se dio a conocer y ganó. Dijo que el Distrito “tendrá un lujo de senador”. ● GC